



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Polresta Mataram Mulai Gelar Verifikasi Penerimaan Calon Anggota Polri 2024

Syafruddin Adi - [MATARAM.FR.N.CO.ID](http://MATARAM.FR.N.CO.ID)

Apr 17, 2024 - 15:20



Mataram NTB - Panitia Bantuan Penerimaan (Pabanrim) Polresta Mataram Polda NTB kembali mulai disibukkan memverifikasi pendaftaran masing-masing peserta baik Taruna, Taruni ataupun Bintara dan Tamtama Polri T.A. 2024 bertempat di Gedung Wira Pratama Polresta Mataram. Rabu, (17/04/2024)

Verifikasi pendaftaran peserta calon Anggota Polri dilaksanakan meliputi pendaftaran menjadi Taruna dan Taruni Akpol 2024, serta pendaftaran Bintara dan Tamtama Polri yang diselenggarakan oleh Bagian SDM Polresta Mataram mulai Senin s/d Kamis pukul 08.00 WIB hingga pukul 15.00 WIB.

Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA saat melaksanakan kunjungan pengecekan mengatakan bahwa bagi para pendaftar Anggota Polri yang sudah mendaftar secara online dan mendapatkan nomor registrasi dan password, bisa langsung memverifikasi pendaftarannya ke Bagian SDM Polres Bima.

“ Adapun rincian pendaftaran secara online untuk Taruna dan Taruni Akpol dimulai tanggal 25 Maret hingga tanggal 21 April 2024, sedangkan untuk pendaftaran online Bintara dan Tamtama Polri pada tanggal 4 April hingga 19 April 2024”, ucap Kapolresta

Lanjutnya, sedangkan verifikasi registrasi online untuk Taruna dan Taruni Akpol tahun 2024 dilaksanakan dari tanggal 25 Maret hingga 19 April 2024, dan untuk pendaftar dari jenjang Bintara dan Tamtama Polri dilaksanakan dari tanggal 4 April sampai 19 April 2024, bertempat di Mapolresta Mataram.

" Animo pendaftar di Kota Mataram cukup tinggi yang datang ke Polresta Mataram untuk memverifikasi, dan dari para pendaftar menjadi Anggota Polri tersebut didominasi dengan pendaftar Bintara Polisi Tugas Umum (PTU) ", terangnya

Verifikasi ini akan berlangsung hingga tanggal 19 April 2024 mendatang, semoga animo masyarakat yang ingin menjadi anggota Polri meningkat karena masyarakat tidak perlu khawatir dengan isu bahwa masuk Polri tidak dipungut biaya/ gratis.

Proses rekrutmen menjadi Anggota Polri ini akan dilaksanakan melibatkan pengawas internal meliputi Propam dan Seksi Pengawasan Polresta Mataram juga pengawasan eksternal dinas Pendidikan, Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil ( Dukcapil) Kota saat proses administrasi awal, tandasnya

Apa bila ada yang mengatasnamakan siapa saja menjanjikan bisa meloloskan menjadi anggota polri dengan berbagai tipu dayanya agat tidak percaya dan segera melaporkan ke Pihak Kepolisian. (Adb)